



Se reúne Monreal con diputados de la Sección Instructora

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Morena está operando para proteger a **Cuauhtémoc Blanco** y que no proceda el juicio de desafuero en su contra. Hoy, **Ricardo Monreal**, coordinador guinda en San Lázaro, se reunió en privado con tres de los cuatro diputados que integran la Sección Instructora. Negó que haya un intento por presionar a los legisladores de esta comisión.

Negó la reunión, ya conocen a Monreal, es capaz de negar hasta lo que sale en un video, pero aceptó que comió con **Raúl Bolaños**, integrante de dicha comisión, pero también en la comida estuvo Blanco, pero aseguró que no hablaron del desafuero. ¡Seguro, vieron la Champions!



<https://fotos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20201?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20201&authkey=!ACkWFKplCxmVUPA&ithint=video&e=lbTTU6>